

Aimer et être aimé c'est la plus belle chose de la vie.

ABSCHIED UND DANK

Nach langem mit bewundernswerter Tapferkeit ertragenen Leiden ist meine geliebte Gattin, unserer liebe Mutter, Grossmutter/Tita, Ur-Oma, Tante, Schwägerin, Freundin

Liliane Landös-Cavallini

24. August 1922 – 23. Mai 2018

friedlich eingeschlafen. Ihre schöne Stimme bleibt uns in Erinnerung.

Wie von ihr gewünscht, haben wir im engsten Kreis auf dem Friedhof Rehalp, Zürich, von ihr Abschied genommen.

Von Herzen danken wir:

- den Pflegerinnen und Pflegern des Wohn- und Pflegezentrums Blumenrain, Zollikon
- Dr. med. Robert Ulmer und seinem Praxisteam
- der Spitex Zollikerberg
für die jahrelange einfühlsame, liebevolle Pflege und Betreuung
- allen, die Liliane Gutes getan haben
- für jedes Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls

Die würdevolle Beisetzung und Abdankung durch Pfr. Heinz Meier und Diakon Michael Josef, wie auch die wunderschöne musikalische Begleitung der Abdankung durch Ewa und Ryszard Klockiewicz und Helene Flückiger seien ebenso von Herzen verdankt.

In Dankbarkeit und Liebe:

Theo Landös-Cavallini, Zollikerberg
Marie-Anne und Michael Hurst mit Familie, Zürich
Marie-Dominique und Werner Nietispach, Langenthal
die Trauerfamilien und Freunde

Traueradresse: Theo Landös-Cavallini, Sonnengartenstrasse 10, 8125 Zollikerberg

Dreissigster: Samstag, 30. Juni 2018, 17.00 Uhr in der Bruder-Klaus-Kapelle, Zumikon

Allfällige Spenden können an eine wohltätige Institution überwiesen werden. Herzlichen Dank.